

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A travers nos Régions

PORT-GENTIL : UN PEU DE RÉPIT POUR LES TAXIMEN



Photo: Christelle Ntsame

VOICI un peu plus d'une semaine que les transporteurs en commun de la commune de Port-Gentil ne se plaignent plus de contrôles intempestifs des policiers dans l'exercice de leur activité. Un répit qu'ils doivent à la volonté conjuguée de la Confédération gabonaise des travailleurs Force libre (CGTFL) et la Fédération gabonaise des syndicats des transporteurs autonomes basée à Libreville (Fégasta). Ces deux syndicats ont travaillé de concert avec les autorités locales, en vue de limiter la fréquence des "contrôles" sur le terrain. En effet, lors de son séjour dans la cité pétrolière, Albert-Bernard Bongo Essono, fédéral de la Fégasta, et le secrétaire général de la CGTFL, Moïse Madola, avaient eu ensemble une séance de travail avec les autorités locales. Conséquence : dans la zone de nouvelle route Mini-Prix notamment, la circulation est désormais fluide en matinée. Ce qui n'était pas le cas auparavant, l'endroit abritant en permanence un check-point. Face à cette légère accalmie, les taximen demeurent toutefois sceptiques. Pour eux, policiers et gendarmes pourraient reprendre leurs tracasseries à n'importe quel moment.

AKANDA : ADDFE SENSIBILISE SUR LE VIH-SIDA



Photo: Prospere Sax Nzé Bekalé/ L'Union

L'ASSOCIATION pour la défense des droits de la femme et de l'enfant (ADDFE), que préside Marie-Louise Enie, s'est rendue le 12 décembre passé au petit marché du carrefour Delta de la commune d'Akanda pour entretenir les commerçantes et les hommes exerçant dans ce secteur sur le VIH-Sida qui continue de faire rage. « Le 1er décembre de chaque année, l'on célèbre la Journée mondiale de lutte contre le VIH-Sida. Aujourd'hui on ne parle plus que de Covid-19, alors que d'autres maladies comme le Sida, le paludisme, la tuberculose existent toujours au Gabon et continuent de tuer », a souligné Mme Enie. Selon elle, toutes les maladies sont des monstres froids. Elles se doivent donc d'être prises en compte et suivies de près. "Le gouvernement a fourni beaucoup d'efforts sur le VIH-Sida. Il ne faut pas que ces efforts tombent à l'eau. Voilà pourquoi nous demandons aux pouvoirs publics de reprendre les campagnes de sensibilisation au VIH-Sida», a-t-elle conclu.

CNE & PSNB

SEEG : le SYPEG conjure le spectre de la grève générale

Christian KOUIGA
Libreville/Gabon

DANS une déclaration parvenue hier à notre rédaction, lue depuis Lambaréné où il s'y trouvait dans le cadre d'une tournée provinciale en prélude aux élections des délégués du personnel en cours au sein de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), le président du Syndicat des personnels du secteur eau et électricité du Gabon (Sypeg), André Avellin Mbagou, informe que "les agents et la clientèle de la SEEG n'ont plus à craindre une quelconque menace de grève, d'autant plus que l'arrêté querellé du gouvernement, n°559/PM du 25 novembre 2021, restreignant nos libertés et mouvements, et rendant quasiment difficile l'assurance de la continuité des services par nos équipes techniques et clientèle a été suspendu à la demande de la Cour constitutionnelle".

Notons que le 15 décembre, la di-



Photo: Mihindou-Mihindou

Le président du Sypeg, André Avellin Mbagou.

rection générale de la SEEG avait reçu tous les partenaires sociaux et le Comité Copil interne pour une réunion d'information et de recueil de préoccupations.

"Au vu des actions conjuguées, nous décidons de surseoir à notre menace de grève le temps que la Cour constitutionnelle se prononce sur l'application de l'arrêté du gouvernement que

le Sypeg conteste vigoureusement. En attendant, nous invitons tous nos collègues à reprendre leurs activités, à la clientèle de la SEEG à renouer avec nos agences en respectant les gestes barrières. Toutefois, nous restons en alerte pour la défense des intérêts moraux et matériels de nos salariés et pour des actions éventuelles", prévient le leader du Sypeg, M. Mbagou.

Ogooué-Maritime : le coup de pouce d'Assala Gabon aux jeunes apprenants



Remise symbolique du don par le DG d'Assala Gabon, Daniel Marini (g).

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

ASSALA Gabon vient de renforcer les équipements pédagogiques des écoles publiques aux alentours de ses sites et bureaux dans l'Ogooué-Maritime à travers un don de matériels et de fournitures scolaires.

Un nouveau geste du genre après celui fait envers les écoles de Gamba, Mayonami et Azendjé. Le 7 décembre dernier, ce sont 21 écoles publiques qui ont reçu un lot de 118 cartons contenant du matériel d'apprentissage, des fournitures scolaires, des livres ainsi que du mobilier. La remise du don s'est faite en présence du secrétaire gé-

néral de province, du secrétaire de la mairie de Port-Gentil et du directeur adjoint d'académie provinciale.

"Assala Gabon est heureuse d'investir dans la jeunesse vivant près de ses sites et bureaux, en contribuant à leur éducation en tant qu'entreprise citoyenne. Etablir des partenariats gagnant-gagnant est une valeur d'Assala. Car, les communautés locales, tout comme les sociétés, ont besoin de jeunes qui possèdent des compétences nécessaires pour animer leur lieu de vie. Ces matériels et fournitures scolaires, c'est pour soutenir ces jeunes dans leur formation", a déclaré le directeur général d'Assala Gabon S.A., Daniel Marini.

Filiale d'Assala Energy, Assala Gabon est un des principaux producteurs de pétrole et de gaz dans notre pays. Elle emploie 500 personnes en direct en plus de 2 000 personnes de façon indirecte.

Photo: Jean Paulin Allogho